

# Größentabelle | Size Chart

## Handschuhe | Gloves

### Kinder | Children

Größe   Size	Kinder   Children				
Roeckl Sports (EU)	3	4	5	6	7
Handumfang Hand size (cm)	13,0	14,0	15,5	16,5	18,9

Die europäischen Handschuhgrößen werden in alten Zoll (frz. Pouce) gemessen.  
Ein Zoll entspricht 2,7cm. Größe 8 entspricht also 8 Zoll = 21,6 cm.

**Die angegebenen Größen sind nur Anhaltspunkte, da Handschuhe entsprechend ihrer Funktion unterschiedlich groß konstruiert werden:**

- Radhandschuhe sind in der Regel aus elastischen Materialien und vergleichsweise enganliegend gefertigt, da die volle Kraftübertragung von der Hand auf den Lenker erwünscht ist.
- Skihandschuhe müssen vor Kälte schützen und haben deshalb Materialkombinationen, die isolierende Luft einschließen. Dieser Handschuhtyp ist deshalb größer und weiter geschnitten.

The european glove sizes are measured in old inch (French: Pouce).  
One pouce is approx. 2,7 cm. Size 8 is therefore 8 pouce = 21,6 cm.

**The given sizes are just a guideline. Gloves are designed differently according to their functions:**

- Biking gloves are generally made from elastic materials with a comparatively tight fit, in order to have the full transfer of power from the hands to the handle bar.
- Ski gloves must protect against coldness. Therefore they are made of material combinations with enclose the isolating air and are cut wider and bigger.